

füllung der in der Forschungsarbeit dargestellten Aufgaben der Linie Untersuchung im Zusammenhang mit der Bearbeitung des Ermittlungsverfahrens ausgerichtet und an den konkreten Haupttätigkeiten und Realisierungsbedingungen der Arbeit des Untersuchungsführers orientiert sein.

Die daraus abgeleiteten objektiven Anforderungen an die Persönlichkeit des Untersuchungsführers im MfS, seine zielgerichtete politisch-ideologische und charakterliche Erziehung sowie die zielstrebige Ausbildung und Entwicklung seiner Fähigkeiten als Untersuchungsführer sind Kernprobleme der Leitungstätigkeit. Auch die anderen Leitungsprozesse sind entsprechend den gewachsenen Anforderungen an die Untersuchungsarbeit so zu qualifizieren, daß sie den dargestellten Aufgabenstellungen gerecht werden. Das betrifft vor allem die Kontrolle der Bearbeitung von Ermittlungsverfahren, weil sie im besonderen Maße gewährleisten muß, daß die Einheit von Parteilichkeit, Objektivität, Wissenschaftlichkeit und Gesetzlichkeit bei der Bearbeitung des einzelnen Ermittlungsverfahrens tatsächlich durchgesetzt wird. Zu diesem Zweck muß die Kontrolltätigkeit selbst von der Einheit dieser vier Prinzipien tschekistischer Tätigkeit geprägt sein und den im einzelnen in der Forschungsarbeit begründeten Anforderungen entsprechen.

(Seite 66 existiert nicht)